

Belliveau, Sébastien

De : Kim, Sabrina
Envoyé : 7 mai 2020 à 16 h 35
À : PMO.F Senior Staff / personnel supérieur F.CPM; Lawrence, Alex; Gagnon, Chantal; Deagle, Jordan; Travers, Patrick
C. c. : Davis, Kathleen; Khalil, Samantha; Belliveau, Sébastien
Objet : Don de masques chirurgicaux de Taïwan

Bonjour,

Vous trouverez ci-dessous de plus amples renseignements sur les masques de Taïwan qui ont été évoqués aujourd'hui lors de la période de questions.

Taïwan a récemment fait don de 400 000 masques chirurgicaux à la Croix-Rouge canadienne, ainsi que de 50 000 masques au gouvernement de l'Ontario, 25 000 masques au gouvernement de la Colombie-Britannique et 25 000 masques au gouvernement de l'Alberta.

Les 400 000 masques chirurgicaux de la Croix-Rouge canadienne ont été testés dès leur réception, et l'Agence de la santé publique du Canada (ASPC) a depuis confirmé qu'environ 380 000 des masques ont échoué aux tests d'efficacité. Les masques peuvent cependant toujours être utilisés comme « couvre-visage », c'est pourquoi la Croix-Rouge les a envoyés aux communautés et aux hôpitaux en tant que tels. Affaires mondiales Canada (AMC) et les provinces et territoires sont au courant des résultats des tests d'efficacité de l'ASPC.

Lors de la période de questions d'aujourd'hui, les conservateurs ont noté que le Canada a immédiatement remercié la Chine pour son don de fournitures à la Croix-Rouge et ont demandé pourquoi le ministre Champagne a refusé de remercier Taïwan pour le don qu'elle a fait il y a plus d'une semaine. Le ministre Champagne a déclaré que nous sommes reconnaissants pour les fournitures que nous avons reçues de toutes les nations.

À titre d'information, le bureau commercial du Canada à Taïpei a publié un [billet de remerciement](#) le 28 avril. Des députés, dont Hedy Fry et Wayne Easter, ont également transmis leurs remerciements sous forme de gazouillis. Il y a deux jours, Andrew Scheer a [publié sur Twitter](#) ses remerciements et a déclaré que « le Canada et toutes les démocraties libres doivent s'opposer aux tentatives du Parti communiste de Chine de maintenir Taïwan en dehors de l'Organisation mondiale de la Santé ».

La ministre Ng a un appel prévu de longue date avec son homologue taïwanais aujourd'hui pour discuter d'une autre question. Elle a l'intention de mentionner le don et prévoit publier un gazouillis par la suite pour réitérer les remerciements du Canada pour le don à la Croix-Rouge.

Sabrina Kim
Issues Advisor / Conseillère en enjeux
Office of the Prime Minister / Cabinet du premier ministre
613-795-7803